

Keiner zu klein, ein grosser Sprinter zu sein

180 Kinder kämpften beim Sportzentrum Letten um den Titel des «Schnellsten Diessenhofers»



Gruppenfoto der stolzen Läuferinnen und Läufer beim Sportzentrum Letten in Diessenhofen.

Während die Kinder noch die Schulbank drückten, liefen die Vorbereitungen für diesen Anlass schon am Freitagmorgen, 17. Juni, auf Hochtouren und das Schulareal des Sportzentrums Letten verwandelte sich durch den Elternrat und seine fleissigen Helfer langsam in einen Wettkampffeld. Zusätzliche Schattenzelte für die wartenden Teilnehmer beim Start und weitere Sonnenschirme für die Festwirtschaft wurden aufgestellt, welche an diesem heissen Tag neben den kühlen Getränken sehr begehrt waren. Für ein reichhaltiges Angebot in der Festwirtschaft sorgten am späteren Nachmittag die Pfadi Diessenhofen zusammen mit dem Mittagstisch Diessenhofen, welche ihre Angebote wunderbar ergänzten.

Gegen 16.00 Uhr füllte sich der Wettkampffeld mit motivierten, munteren und teils nervösen Kindern sowie zahlreichen Zuschauern. Anhand des grossen Andrangs bei der Startnummernausgabe konnte davon ausgegangen werden, dass der erste Startschuss bald fallen würde. Pünktlich eröffneten dann die Jahrgänge 2015 bis 2013 den Wettkampf. Gefolgt von den Jahrgängen 2012 bis 2006, bei denen es bei den vier schnellsten Mädchen und Knaben ebenfalls um die Teilnahme an den anschliessenden Finalläufen ging.

Willkommene Glaces nach Zieleinlauf

Neben entspannten und routinierten Läuferinnen und Läufern fand man vor der Startlinie auch neugierige und gespannte Gesichter. Das Timing beim Startschuss ist nicht ganz so einfach zu finden und manch eine Sprinterin und ein Sprinter waren zu ungeduldig und es erfolgte ein Fehlstart. Ebenso spannend ging es an der Ziellinie zu und her und nicht selten entschieden die letzten Meter über den Finaleinzug. Belohnt für ihren Einsatz wurden nach dem Zieleinlauf aber alle, so durfte jedes Kind seine verdiente Glace abholen. Eine weitere und willkommene Abkühlung für die Teilnehmer war ebenso der Wassersprenger auf dem Rasenplatz.

Um 17.30 Uhr hatten dann die Jüngsten ihren grossen Auftritt und das Publikum feuerte auch diese jungen Athletinnen und Athleten im Kindergarten- oder Spielgruppenalter mit lauten Zurufen an. Da die Jahrgänge 2016 bis 2018 keine Finalläufe bestritten, waren die Zieleinläufe besonders aufregend. Luisa Scherrer und Moritz Klos sprinteten im Jahrgang 2016 zum Sieg, während bei den Läufern und Läuferinnen des Jahrgangs 2017 Vasile Iantos und Célestine Bieri als erstes das Ziel erreichten. Nach den Finalläufen eröffnete der Schulpräsident Hans Rudolf Stör die Rangverkündigung und überbrachte den Teilnehmenden seine Glückwünsche. Danach übergab er das Wort dem Platzsprecher Mario Köhli, welcher sicher und zügig durch die Rangver-



Bei hochsommerlichen Temperaturen war eine Abkühlung sehr willkommen.

kündigung führte. Voller Stolz und jeweils mit viel Applaus durften die drei Erstklassierten das Podest besteigen und erhielten vom Elternrat die erkämpften Medaillen. Doch nicht nur die Besten wurden geehrt, so wurde jedem Sprinter und jeder Sprinterin ein oranger, bedruckter Turnbeutel und eine Teilnehmermedaille überreicht. Es herrschte eine fröhliche Stimmung, besonders als der Sieger des Klassenpreises verkündet wurde. Die fünfte Klasse von Florian Spühler der Primarschule Diessenhofen startete mit den meisten Läuferinnen und Läufern. Einen weiteren Spezialpreis in Form eines Volleyballs wurde an den schnellsten Jungen und das schnellste Mädchen des Tages vergeben. Zum Titel «schnellster Diessenhofer» wurde Stian Bächli mit 8.08 Sekunden gekürt und Sonja Hedinger, welche die 60 Meter in 8.80 Sekunden schaffte, darf sich jetzt «schnellste Diessenhoferin» nennen.

Qualifikation für den Visana Sprint-Kantonalfinal

Alle «Ortsschnellsten» der Gemeinden Diessenhofen und Basadingen-Schlattigen haben sich zudem für den Visana Sprint-Kantonalfinal qualifiziert, welches am 20. August in Kreuzlingen stattfindet. Folgende Läuferinnen und Läufer haben sich qualifiziert: Im Jahrgang 2008 Sonja Hedinger und Riana Weibel, Stian Bächli und Lorine Rütimann mit Jahrgang 2009, ebenfalls dürfen an den Start für den Jahrgang 2010 Jonas Hedinger, Annalena Scherrer, Noah Scatigna und Svenja Wolf, weiter haben sich qualifiziert Sven Bächli, Leana Bättig, Remo Eggspühler und Arina Bezuriza, alle mit Jahrgang 2011. Für den Jahrgang 2012 dürfen Nando Scherrer, Emma Spieth, Andrin Frank sowie Adele Ferri starten, im Jahrgang 2013 Okierate Ugen, Kyara Maria Dias Lopes, Moschet Yannis sowie Emilia Schwaninger, ebenso teilnehmen dürfen für den Jahrgang 2014 Dario Scherrer, Alissa Falotico, Finn Klos und Anna Wolf und für den Jahrgang 2015 Nelo Allenstein, Lenia Bosshard, Ben Schellenberg und Silena Strotz. Die Gesamttrangliste ist abrufbar unter: <https://www.vsgdh.ch/alternrat/schnellster-diessenhofer>.

Der Elternrat Diessenhofen gratuliert nochmals allen Sportlerinnen und Sportlern und bedankt sich herzlich bei allen Sponsoren für die grosszügige Unterstützung.



Die Läuferinnen des Jahrgang 2011 beim Sprintwettbewerb des «Schnellsten Diessenhofers».